

KelkheimerBote

Mitteilungsblatt für Kelkheim im Taunus mit Stadtteilen und der Gemeinde Liederbach am Taunus

17. Jahrgang

Freitag, 11. März 2016

10. Woche

Ausstellung „Gesichter einer Stadt“

KELKHEIM. Am Samstag, 12. März 2016, eröffnet, um 14 Uhr, in der Galerie der Stadt Kelkheim, in der Alten Kirche Hornau, Rotlintallee, die Ausstellung „Gesichter einer Stadt“, zehn Menschen – zehn Geschichten – zehn Gemälde und viele Zeichnungen von Jörg Strobel. Zu besuchen ist die Ausstellung dann bis Ostersonntag, 27. März, zu folgenden Öffnungszeiten: Freitag, von 14 bis 18.30 Uhr; Samstag und Sonntag, von 11 bis 18.30 Uhr. Zusätzliche Führungen finden donnerstags, um 19 Uhr, und sonntags, um 14 Uhr, statt. Lesungen des Kelkheimer Autors Thomas Berger innerhalb der Ausstellung gibt es am Samstag, 19. und 26. März, jeweils um 16 Uhr. In knapp zwei Jahren hat der Künstler Jörg Strobel zehn Men-

schen aus Kelkheim jeweils in einem imposanten Ölbild porträtiert und diese Bilder um eine Vielzahl detailfreudiger Zeichnungen ergänzt, durch die er die Geschichten der Menschen erzählt. Es sind Menschen verschiedener Berufsgruppen und Altersschichten, die er durch besondere Lichtverhältnisse, vergleichbar dem Scheinwerferlicht einer Theaterbühne, zum Kunstwerk erhebt – auf die Bühne des Lebens stellt. Veranstalter: Stadt Kelkheim dank Förderung der Crowdfunding Initiative „kulturMut“ der Aventis Foundation, Startnext Crowdfunding GmbH, Naspa Stiftung „Initiative und Leistung“ und der Rothenberger AG

Weitere Infos:
k.wachendoerfer@
kunstfabrik-design.de